

GRAN MUNDO -- LOS DEPORTES

≡ SOCIEDAD

Santoral

Santos de mañana: Vito, Modesto y Grescencia.

Viajes

Se encuentra pasando unos días entre nosotros el marqués de Casa Riera.

—Se han trasladado a Ello (Navarra), los vizcondes de Val de Erro.

—A Vitoria se ha trasladado el marqués de Ulagares.

—De Sevilla han venido para pasar una temporada en San Sebastián, los señores de Campuzano.

—Con dirección a Haro salió don Felipe Ugaldé.

—Ha llegado a Haro procedente de Suiza don José Sartorius, hijo de los condes de San Luis.

—Con dirección a Londres han pasado por esta localidad los marqueses de Villavieja y de Pens.

—Se trasladó a la capital vizcaína el diputado a Cortes por Zumaya don Alfonso de Churruarín.

—A la misma población ha regresado el diputado a Cortes don José Félix de Lequerica.

—Se encuentra también allí el diputado por Bilbao don Indalecio Prieto.

—Procedente de Pamplona ha llegado la distinguida señora doña Carmen de Sarre, viuda de Delgado.

—Se encuentra en aquella población don Joaquín Salameo.

—Ha venido de Bilbao don José María Beitia.

En compañía de su señora ha llegado de la misma capital don Manuel Nava.

—Regresó de Londres y de otras capitales del extranjero, don José Luis Azaola.

—Han venido de Pamplona las señoras Victoria y María del Pilar Nuin.

—También han llegado de Pamplona don José Martínez Sola y don Pedro Izquierdo.

—Hoy sale con dirección a París y Londres nuestro distinguido amigo el joven catedrático de la Escuela de Comercio, don Manuel García Miranda.

—Acompañado de su distinguida familia marchará mañana en su automóvil a París y Bruselas, el notable escritor don Benigno Varela, director de "La Monarquía".

Regresará dentro de unos días a San Sebastián, donde, como de costumbre, veraneará.

Mezcilla

Ayer, festividad de San Antonio, celebró su fiesta onomástica el marqués de Mendigorria.

—En casa de los marqueses de Bermujillo se ha celebrado una agradable fiesta.

Dirigieron el cotillón las bellísimas Carolina Bermujillo, que vestía precioso traje de lana de plata; Carmen Villamayor, que iba de lisa vende, y los jóvenes don Juan Caro y Guillama, y don Manuel Escandón y Salamanca.

Entre la concurrencia estaban la princesa Doña Saboya; duquesas de Montellano, Dúrcal, Tarazona y de Sanmayor; marqueses de Arguero, Valdehuentos, San Domingo, Cayo del Rey, Bazán Arrillaga de Ibarra, Benicarló, Santa Cristina, Ribera, Llano de San Javier, Ferrera y Valdeiglesias; condesas de Heredia-Spínola, Bulnes, Recuerdo Torrehermosa y Maza y baronesa de la Torre;

Señoras y señoritas de Borbón, Aiss, San Miguel, Martínez de Campos, Baza, Camarasa, Heredia (Julia), Saavedra, Urcola, Pidal, Álvarez de Toledo, Sánchez Arjona, Orozco, Castro, Murguía, Morenos, Liniers (D. T.), Aguirre, Aleva, Martos, Elizaguirre, Olivares, Carvajal, Santos Suárez (don José), Maroto, Garay, Falcó, Martínez de Irujo, San Mi-

TEATRO VICTORIA EUGENIA

TELEFONO 15 - 55

Compañía de Opereta y Zarzuela de Anselmo Fernández

Funciones para hoy: A las seis y media de la tarde, última representación del vodevil en tres actos, ELAS. A las diez diez y cuarto de la noche, segunda representación de EL SEÑOR PANDOLFO.

Precios: Butaca, 4 pesetas. Entrada general, 0,75.

llán, Travesedo, Ximénez de Sandoval, Ferrera, y Escobar y Kirkpatrick.

—Ayer, a las ocho y media de la noche, le fué administrado el Viático al sacerdote don Gregorio Boñal.

Al acto asistió un público numerosísimo.

Bodas

El día 24, festividad de San Juan, será pedida la mano de la encantadora y elegante señorita Manolita Valentín, hija del conocido industrial don Mariano, para don Juan Roñakés.

Anticipamos nuestra cordial felicitación a la gentil pareja.

—En la parroquia del Buen Pastor contrajeron ayer matrimonio a las once de la mañana, la bellísima señorita Concha Beldarrain y nuestro querido amigo don Francisco Sola.

Los dió la bendición nupcial, el canónigo de la catedral de Pamplona, don Felipe Eguezabal, íntimo amigo del novio, y apadrinaron a los contrayentes doña Francisca Urrestarazu, madre de la novia y don Florentino Rojo, dueño de los cafés Rhin, Norte y Marina. De testigos actuaron el diputado provincial de Navarra, señor Errea y los señores Otamendi (don Canuto) y Erciti.

La novia estaba encantadora luciendo un precioso vestido cuya cola llevaban dos monisimas niñas, y el altar estaba radiante de lures y flores.

Después de la ceremonia, el padrino obsequió a la numerosa comitiva con un espléndido «lunch» en el Café de la Marina, y después se celebró el banquete nupcial en el Hotel Excelsior, que se hizo honor a sí mismo.

Los recién casados, a los que deseamos infinitas venturas salieron para Pamplona, Zaragoza y otras capitales.

—En breve se celebrará la boda de la bella señorita Eva González, de Pasajes, con el distinguido joven don Nicolás Alvarado, activo funcionario de la Sociedad Generala.

La novia se despidió el domingo de su vida de soltera obsequiando a sus amigas con una agradable fiesta en el restaurant "Panier Fleuri" de Rentería.

Asistieron a la fiesta, entre otras bellas muchachas, las señoritas Dorothea Barbeito, María Sans, Concha Vallejo, Teresa Minchero, Antonia Amat, Concha Velasco, Ignacia Velasco, Adriana Benard, Pilar Obeso, Elena Alcaiyaga, María Teresa Bruñó, Angelita Arrillaga y Araceli Ortega.

Enviamos por adelantado nuestra sincera felicitación a los futuros esposos.

—Por don Felipe Ruiz de Galarreta ha sido pedida para su hijo don Teodoro, la mano de la bella señorita María Felisa Mocoira.

Nuestra enhorabuena.

PRIMERA COMUNION

Ayer, festividad de San Antonio, cele-

braron su primera comunión en la iglesia de los PP. Capuchinos, los niños Antoneho y José María Minondo.

Por la tarde invitaron a todos sus amigos a una fiesta que celebraron en su casa, y que resultó muy animada.

Fueron muchos los invitados, figurando en la presidencia el R. P. Luis, que fué quien administró la primera comunión a los niños.

Los señores de Minondo, con la amabilidad que les distingue, hicieron los honores de la casa.

Nuestra más sincera felicitación a don Antonio Minondo, que ayer celebraba su fiesta onomástica, así como a toda su distinguida familia por tan fausto motivo, y a los simpaticísimos Chon y Cha.

Letras de luto

Con numerosa concurrencia se verificó el domingo en Irún la conducción al cementerio del cadáver de la distinguida señora doña Matilde Iruretagoyena Sorondo de Barnechea, por cuyo eterno descanso se celebraron funerales ayer en la iglesia parroquial de dicha ciudad fronteriza.

Aprovechamos esta ocasión para reiterar a su viudo don Emilio Barnechea, hijos y restantes allegados, el testimonio de nuestro más profundo sentimiento.

—El día 5 del actual falleció en París el conocido joven don Tomás Balbás y Loyaga, cuyos restos mortales serán trasladados hoy al cementerio de Polloe.

Acompañamos a todos sus allegados, entre los que figuran queridos amigos nuestros, el testimonio de sincero y afectuoso pésame.

—Ayer falleció en Pasajes el distinguido señor don Adrián Iriarte y García, persona que gozaba de numerosas simpatías y afectos.

Enviamos a sus padres don José y doña Antonia, hermanos y restantes allegados, la expresión de nuestro sincero sentimiento.

—A la temprana edad de 27 años, cuando todo le sonreía en el mundo, que le brindaba un brillante porvenir lleno de ilusiones y encantos, falleció a las cuatro de la tarde del domingo último la señorita María Echaniz Arambarri, en la vecina villa de Alza (Herrera), después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad.

Su muerte ha sido muy sentida, no sólo por la prematura, sino también por las raras prendas que adornaban a la difunta, las cuales han sido puestas bien de relieve durante su larga y penosa enfermedad, sobrellevada con santa conformidad y enviable paciencia.

Reciban sus padres, así como los demás deudos de la finada nuestro más sincero pésame por tan sensible e irreparable pérdida.

El sport vasco

Frontón Moderno

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO

Ante numerosa concurrencia jugaron el domingo Irigoyen y Campos, colorados, contra Berolegui y Vega, azules, sacando los delanteros de los diez y medio cuadros.

A partir de la segunda decena dominaron los azules, los cuales se apuntaron los 50 tantos a los que estaba concertada la pelea, dejando a sus adversarios en 42.

Berolegui y Vega jugaron monumentalmente.

Irigoyen y Campos se defendieron muy bien, sobre todo al final del partido.

Luego contendieron Achaga y Tacolo contra Salaverria II y Alberdi.

Vencieron Salaverria y Alberdi, los cuales dejaron a sus adversarios en 29 tantos.

El partido estaba concertado a 40.

Los vencedores y Achaga jugaron colosalmente. Tacolo estuvo regular.

LOS PARTIDOS DE AYER

Ayer jugaron en primer lugar Aduriz y Errezabal, contra Achaga y Alberdi.

El partido fué interesante hasta los 25 tantos; luego se impusieron Aduriz y Errezabal, los cuales dejaron a sus rivales en 34 tantos.

El partido estaba concertado a 50.

En el segundo partido debutó el excelente delantero Jurico, el cual con Ugarte peleó contra Salaverria II y Sasiain.

El encuentro resultó interesantísimo, venciendo Salaverria y Sasiain, los cuales lo mismo que Jurico jugaron colosalmente.

Para esta tarde se anuncia un gran partido.

NOTICIA INTERESANTE

Creyendo hacer un gran favor a todos los propietarios de automóviles y autocamiones, les recomendamos con todo interés los aceites y grasa marca

"GRAN VELOZ"

por ser especiales para automóviles y autocamiones; por ser estos lubricantes los mejores y los más baratos conocidos hasta el día; por ser la primera marca que se empezó a gastar en España hace 28 años, y por lo tanto, resulta la marca GRAN VELOZ la más acreditada y la que ofrece más sólidas garantías en consumo y precio, pudiendo probar la verdad de cuanto decimos con las enormes cantidades vendidas y por el aumento constante de nuevos compradores, pues el que lo prueba una vez es seguro que no vuelve a gastar en su automóvil o autocamión otro lubricante más que los especiales marca

"GRAN VELOZ"

Depositarios: «La Unión Fabril, Teléfono 4520. Gran Vía (barrio de Gros). — San Sebastián.

Se venden

Tres tanques para petróleo, de 20 metros cúbicos de capacidad cada uno, con bomba de medir BOWSER. Para datos y pormenores dirigirse a esta Administración.

Se venden

Tres tanques para petróleo, de 20 metros cúbicos de capacidad cada uno, con bomba de medir BOWSER. Para datos y pormenores dirigirse a esta Administración.

Se venden

Tres tanques para petróleo, de 20 metros cúbicos de capacidad cada uno, con bomba de medir BOWSER. Para datos y pormenores dirigirse a esta Administración.

Se venden

Tres tanques para petróleo, de 20 metros cúbicos de capacidad cada uno, con bomba de medir BOWSER. Para datos y pormenores dirigirse a esta Administración.

Se venden

Tres tanques para petróleo, de 20 metros cúbicos de capacidad cada uno, con bomba de medir BOWSER. Para datos y pormenores dirigirse a esta Administración.

Se venden

Tres tanques para petróleo, de 20 metros cúbicos de capacidad cada uno, con bomba de medir BOWSER. Para datos y pormenores dirigirse a esta Administración.

Se venden

Tres tanques para petróleo, de 20 metros cúbicos de capacidad cada uno, con bomba de medir BOWSER. Para datos y pormenores dirigirse a esta Administración.

Se venden

Tres tanques para petróleo, de 20 metros cúbicos de capacidad cada uno, con bomba de medir BOWSER. Para datos y pormenores dirigirse a esta Administración.

Gabina Argote

Antigua Casa «Gaby», de París, expone nuevos modelos de vestidos para señoras y niñas.

Urbista, 55

Toldo, se vende

en buen estado, 42 metros de largo. Informarán: Guetaria, 5, tienda.

Rolls Royce

Limousine modelo 1913, 40/50 H-P, carrocería Baker-Body, se vende. Informarán en el Hotel Biarrita.

Venta y alquiler

de muebles, pisos y villas para la temporada de verano. Loyola, 47—San Sebastián—Teléfono 324